

参院選の取り組みが評価

第26回参議院議員通常選挙総務大臣表彰等の受賞

国見町選挙管理委員会と同委員会委員長の齋藤弘さんが3月20日、第26回参議院議員通常選挙総務大臣表彰と福島県選挙管理委員会委員長表彰を受賞しました。

この表彰は、昨年行われた第26回参議院議員通常選挙において、選挙の適正な管理執行や啓発推進活動への功績が認められたもの。総務大臣表彰を受けた齋藤委員長は「関係機関や事務局の皆さまの献身的なご指導のおかげで受賞できました」と話しました。



表彰状を手にする町選挙管理委員会の皆さん



ベトナムの小学校支援のために募金活動を行った児童たち

ベトナムの子どもたちへ 国見小学校へ募金活動のお礼と報告

NPO法人シーエスアールスクエアの宍戸仙助理事長が、2月28日に国見小学校を訪れ、児童たちが協力して集めた募金のお礼と報告を行いました。集まった浄財は、移動式スピーカーの購入資金に充てられ、ベトナムのフック・イエン小学校ナ・キエン分校へ贈られました。現地の子どもたちからのお礼の動画を見た児童たちは、「私たちの募金が形になって、ベトナムの子どもたちの役に立つなんてすごい！」と目を輝かせていました。

環境整備・保全活動をたたえる

国見ライオンズクラブが環境保全功労者表彰

国見ライオンズクラブの環境保全功労者表彰が3月22日に国見町商工会で行われ、齋藤政利会長から吉田博文さんに表彰状が手渡されました。

この表彰は、自然環境の整備・保全活動に取り組む個人をたたえるもの。吉田さんは観月台公園管理会副会長や生活環境推進委員を務め、地域の清掃活動などの環境保全に取り組んでいます。吉田さんは「微力ながらも社会貢献をしてきたことが認められ、大変うれしく思います」と話しました。



表彰状を受けとる吉田博文さん（右）



摘みたて直送の完熟とちおとめを販売

『完熟とちおとめ』召し上がれ 栃木県茂木町が特産品をPR

栃木県茂木町が3月4日、道の駅国見あつかしの郷で出張販売会を行い、特産品のとちおとめや「道の駅もてぎ」で大人気のゆず塩らめん、いちごシロップなどの6次化商品限定販売しました。

茂木町と国見町は平成29年に「災害時相互応援協定」を締結したほか、互いに道の駅での特産品販売などでも交流連携を深めています。

生前の功績をたたえて

故・阿部泰藏さんに叙勲伝達

昨年11月に亡くなられた元国見町議会議員阿部泰藏さんに叙勲が発令され、3月20日に引地真町長と東海林一樹議長立ち会いのもと、旭日単光章（死亡叙勲）の伝達式が行われました。

伝達式では、石本仁福島県北地方振興局長から妻の阿部英子さんに勲記と勲章が手渡されました。阿部さんは平成15年から4期16年にわたって、地方自治の振興に尽力されました。



勲記を手にする阿部英子さん



消防水利を念入りに点検する消防団員たち（藤田沢田内）

火災のない町を目指して

国見町消防団初午行事

国見町消防団（佐藤博之団長）による初午行事が3月12日、に行われました。

初午行事は、乾燥する日が続く春を前に、火の用心を呼びかける春の風物詩。消防水利や設備の点検が町内各地で行われました。また、新築された家屋に水掛けをし、無火災祈願をする「火伏せ」も行われ、町消防団は火災発生時の備えを再確認し、防火の誓いを新たにしました。

がんばる子どもたちを応援

国見町青少年育成町民会議奨励金交付

東北大に出場した児童生徒に奨励金を交付しました。

〇ソフトテニス競技

【第5回ショートテニスジュニアサーキット東北グランドチャンピオン大会】
齋藤充希（中1）、佐藤明花里（小5）、齋藤叶芽（小4）



奨励金を受けとった皆さん



講演を行う山本海人選手

目標達成へのモチベーション

国見町職員互助会「文化講演会」

国見町職員互助会の文化講演会が3月8日に観月台文化センターで行われ、国見町をホームタウンとする福島ユナイテッドFCの主将、山本海人選手が講演を行いました。

当日は町職員など約50人が参加。山本選手はJリーグチームや日本代表チームに所属していた経験をもとに、「目標を明確に持つことが大切。目標達成に向け、与えられた時間をどう使うかが重要」と話しました。